



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

protection

Question écrite n° 85464

Texte de la question

M. Guy Teissier appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie sur les revendications de l'organisation OXFAM dans le cadre de leur campagne « pour la justice climatique ». En décembre 2015, la France présidera la prochaine conférence internationale sur le climat. À ce titre, la France se devrait d'avoir une politique climatique nationale irréprochable. Or notre pays est le 5ème plus gros financer mondial de charbon alors qu'il ne représente que 4 % de la source d'énergie française. Aussi il lui demande d'obliger les banques et les entreprises françaises à publier leur empreinte carbone afin d'être plus transparentes ; de mettre un terme à leur soutien par les banques et l'ensemble de entreprises au secteur fossile, en commençant par le charbon, tout en fixant des objectifs précis afin qu'elles sortent à terme des énergies fossiles. Il souhaiterait connaître sa position en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Guy Teissier](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 85464

Rubrique : Environnement

Ministère interrogé : Écologie, développement durable et énergie

Ministère attributaire : Transition écologique et solidaire

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 juillet 2015](#), page 5542

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)